



まつばら通信 **あんだんて**
(歩くような速さで)
日本共産党鎌ヶ谷東地区後援会ニュース
《部内資料》

松原よし子連絡先
電話：047-444-5730
fax：047-412-0430
携帯：090-3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。子育ての悩みなど、ご遠慮なくお寄せください。

「地域の声」が素敵です！



→8月31日には、市政報告会とマイナンバーカードについての学習会を開催しました。

6月の私の一般質問のテーマの1つは「マイナンバーカードについて」でしたが、その発言を補強する形で、弁護士さんからマイナンバーカードについての様々な問題点が具体的に知らされました。

結果的には、「マイナンバーカードは、私たちの生活にとっては必要なく政府にとってだけ必要なものだ」ということがわかりました。



→8月30日に「社会保障推進鎌ヶ谷市協議会」の鎌ヶ谷市との懇談会に参加しました。「補聴器助成制度の拡充を求める署名」を地域の方々が242筆集めて、市側に提出しておられました。

このような地道な地域活動が本当に大切だと思います。

主体者として、ともに、いきましょう。

地球沸騰化時代到来？ 皆様、お元気でお過ごしでしょうか 9月議会が始まります 質問日は9月26日（火）10:00～11:00



ました。空気のように私たちを守ってくれている「平和」だからこそ写真のように流しそうめんを楽しめる時間があるのだと実感しています。

ところで9月の一般質問のテーマは「子どもが医療を受けるための経済的負担について」と「障がい者（児）への支援について」です。

ぜひ、傍聴に来て頂けると嬉しいです。



→2か月ぶりの「あんだんて」となっていました。先月の暑さの中で「配達することが、健康を守るためには大変すぎる高温」と判断して先月と今月の合併号にするという苦渋の決断としました。

私は、「戦場となった後の荒地」と「自然災害で破壊された荒地」とが同じように見えます。

戦争をすれば、ますます地球が壊れていく…未来を担う子どもたちにも「戦争などは絶対にやってはいけない」と実感する夏となり

第3回ジェンダー平等問題研究会に参加

→9月3日に第3回目の「会」が開催されました。

今回は「福祉現場からみる」「歴史的にみる」「生きづらさからみる」ジェンダー問題について、問題提起があり、それらの素材をもとにして、質疑応答やフリートークが行われました。

「ジェンダー問題が歴史的に、政治利用されてきた事」の問題など学べる事は多く、写真は「福祉

の現場からジェンダーを学ぶ」について、現場から訴えています。

次回は、11月です。ぜひ ご参加ください。



＜無料法律相談会＞

次回10月6日（金）
13:30～

（30分毎の予約制）
◆会場◆

新事務所の住所です

＜場所＞
鎌ヶ谷9-8-49

東葛総合法律事務所の弁護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204-4324
事務所の前が駐車場になっています。
お車でも安心してお越しください。

千葉県立 つくし特別支援学校を視察

鎌ヶ谷市内には特別支援学校がありません。

その視点で、送迎時間にかかる問題などについて質問しました。

市外まで通わざるを得ない、皆さんの問題は課題だと思いました。



じろべい かわいがられた図

久々に、うちのじろべい登場です。
夫が入院（現在は軽快、ご心配なくの状態ですが）心配して、息子夫婦と孫が会いに来てくれました。（息子と孫が映っています。撮影は息子の妻）

じろべいは、誰に対しても無防備で、乱暴なこともせず、かわいがられていました。

なんだか ほのぼの出来る時間でした。

